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小记 逛 场市“

晚报讯 入住酒店时要
出示身份证进行登记，是大
家习以为常的事情。即日起，
凭本人的社保卡或是电子社
保卡，也能完成身份核验和信
息登记，入住全市的酒店（旅
馆）。这是市人社局联合市公
安局解锁的社保卡新功能：
酒店（旅馆）住宿登记应用。

为加快推进社保卡居民
服务“一卡通”建设，我市一
直致力于拓展社保卡在公共
服务领域的应用，从就医购
药到交通出行再到旅游观
光，我市社保卡（电子社保
卡）的功能越来越丰富，给群

众带来更多更便捷的服务。
就医购药是社保卡的基础

功能之一。目前，在全市定点药
店购药，都可以用社保卡结算
或电子社保卡二维码展码结
算，8月底后电子社保卡还可在
全市定点医院进行就医结算，
市民无需带卡便可就医购药。

我市第三代社保卡已加载
“交通联合”功能，支持包括南
通在内的全国300多个城市刷
卡享受公共交通出行服务，在
我市刷三代社保卡乘坐公交享
受7折优惠，乘坐轨交地铁享
受95折优惠，实现交通出行一
卡通应用，“南通、泰州、盐城”

区域内享受同城待遇。市民可
自主更换第三代社保卡。

旅游观光方面，我市狼山
风景区、啬园、森林野生动物园、
水绘园等9个4A级景区和图书
馆、美术馆、个簃艺术馆、非遗馆
等9个文化场馆均实现社保卡
（含电子社保卡）进园入馆，市民
游客可持第三代社保卡或电子
社保卡现场购票或登记后入
园。其他园林场馆也在对接中。

市人社局信息中心提醒市
民，可通过微信、支付宝等渠道
搜索电子社保卡小程序，申领电
子社保卡，足不出户就可以查询
办理人社多项业务。记者何家玉

晚报讯 记者昨天从通
农物流了解到，连日来持续
降雨伴随高温天气，导致蔬菜
整体价格波动幅度略大，本
周蔬菜平均批发价3.95元/
公斤，环比上周上涨17.91%，
较去年同期上涨9.72%，但
市民可以放心，交易区菜价

整体可控，蔬菜供应充足。
一方面天气因素影响了蔬

菜采收，另一方面因光照不足影
响了蔬菜生长，同时绿叶菜在眼
下的季节也容易出现腐烂。目
前，小青菜批发价2.52元/公斤、
文蛤菜1.17元/公斤、鸡毛菜5.4
元/公斤，环比上周分别上涨
40%、30%、9%。“茄子价格比上
周涨了5毛/斤、西红柿涨了4
毛/斤。”常来通农物流采购的

学田菜市场王老板如是说。
据监测数据显示，市民购

买意向较多的毛豆、白萝卜、豇
豆、冬瓜等蔬菜价格倒是有所
下降。“虽然近期蔬菜价格出现
阶段性上涨，但蔬菜供应量是
充足的，通农物流目前日供应
量在1500~1600吨，完全满足
市民购买需求。”通农物流蔬菜
区负责人介绍。
记者严春花 通讯员康倪 吴颖

晚报讯 “对你们反映
的问题，我们将一抓到底，迅
速整改，并及时反馈情况！”
7日上午，市公安局交警支
队高速九大队邀请辖区高速
公路管理单位和相关运输企
业召开座谈会，大队领导向
参会的企业负责人虚心征求
意见、诚恳检视问题。

连日来，全市公安交警
部门通过主动走访、召开座
谈会、发放《调查问卷》等
形式，主动征求对交警执
法工作的意见建议，搜集问
题线索。

“交警执法面广量大，执
法工作直接关系到群众利
益，通过开展专项整治，切实
整改存在问题，提升执法规
范化水平。”市公安局交警支
队支队长范荣建介绍，今年
4月以来，我市公安交警部
门在上级统一领导下，部署
开展道路交通安全执法领域
突出问题专项整治，全面梳
理排查接处警、现场执法、事
故处理等业务中存在的突出
问题，逐项分析问题原因，找
准问题症结，明确整改完成
时限，推动专项整治各项工
作落实到位、取得实效。

此次专项整治聚焦逐利
执法、执法不规范、执法方式
简单僵化、执法粗暴和执法

“寻租”等五个方面的问题，
通过全面深入排查整改问题

线索，坚持刀刃向内，对发现的
执法问题立查立改；严格日常
执法监督管理，民警辅警执勤
执法全程规范使用执法记录
仪，对执法行为实现全过程、可
回溯监管；畅通外部监督渠道，
坚持请进来、走出去，充分听取
人民群众对交警执法管理服务
的实际感受和改进工作的意见
建议，优化改进执法管理措施；
深化改进执法服务，严格执行
道路交通安全执勤执法相关程
序规定，规范执法用语、行为和
程序，实现法律效果和社会效
果的有机统一；深入推进交管

“放管服”改革，聚焦企业和群
众办理交通管理业务事项中

“急难愁盼”问题，精简环节、简
化手续、缩短时限，为群众提供
更加优质便捷的服务。

从群众不满意的地方改
起、从群众最需要的地方做起。
6月下旬，有群众反映，由于青
年路地铁施工，南通师范高等
专科学校校门外道路拥堵，进
出车辆通行不畅。接到诉求，交
警支队秩序科及辖区交警大队
立即组织了现场踏勘、开展论
证，在校门前施划了黄色网格
线，方便学校车辆进出，并在早
晚高峰加强了周边路口的管
理，得到了学校师生好评。

据统计，专项整治活动开
展以来，我市公安交警部门通
过梳理排查，发现执法问题94
条，目前已全部完成整改，并通
过通报批评、诫勉谈话等手段
对涉及民警开展追责问责；调
整、完善交通标志和监控设施
百余处，优化办事流程、出台各
类便民利企服务20余则。

记者张亮 通讯员吕斌

《江海晚报》创刊已30年了。从
它创刊的那一年起，我和它相伴相
随。既是读者也是作者，还是被编者
关注的朋友。

是读者。多年来，我家里有赠阅
的《人民日报》《文艺报》《南通日报》
《江海晚报》和《银潮》杂志。每天报刊
一到，我首先打开的就是《江海晚报》，
这是我的偏爱。那图文并茂的版面、
匠心独具的编排、精美的文字，深深地
吸引着我。我也曾看过一些其他城市
的晚报，总觉得《江海晚报》略胜一
筹。每天10多个版的报纸，每版都有
一个总栏目，如《政风行风热线》《城
事》《市井》《情感》《万家灯火》《朋友
圈》《夜明珠》《广玉兰》等，多有美文佳
作，细细品读，无不让人赏心悦目，难

怪它获得的荣誉数不胜数。30年来，
对《江海晚报》的阅读，让我了解了国
内外大事，增长了知识，懂得了做人的
道理，获得了愉悦，陶冶了性情。

是作者。我业余喜爱文学、喜爱
写作，便经常写点文章发给晚报，有通
讯、有散文、有随笔。晚报总是不吝版
面，有的还配上插图，在版面上很醒
目。如我的散文《寻梦东寺巷》，不仅
占了大半版，编辑雷震还给配上了3
张图片。20世纪90年代，我和时任
晚报文艺副刊编辑的李军夜里去南通
农场瓜田采风，写了一篇《瓜田夜色》，
全文被加框刊出。30年来，我在晚报

上发表了长长短短的文章近百篇，逐
步提高了自己的写作水平。

让我尤其感动的是，我还受到晚
报的悉心关注。晚报原总编范计春，
原副总编李军、李松林三人联合写了
长篇通讯《我是一个文化人》，对我作
了几近一个整版的介绍，还配上了多
张照片，令读者注目。2015年，我已
退休15个年头，但从这一年的7月14
日至8月26日，晚报以前所未有的篇
幅，天天连载我的回忆录《春风十度》，
并在题头配以半身照片。编辑在“按
语”中说：“苏子龙是从一个市级电视
台长走上省电视台领导岗位的……他

在任上摸爬滚打了10个年头，至今仍觉
得留有许多遗憾，好在顺利地走过来
了。”这是鼓励，是肯定，也是给读者留下
了想象和思考的空间。

今年2月，晚报原专副刊中心主任
黄俊生听说我有意出一本书，立即挥笔
为我写了一篇洋洋洒洒数千字的散文
《飞龙在天》，虽尚未发表，但情真意切的
文友加兄弟的情谊令我十分感动。

纪念《江海晚报》创刊30年要说的
话实在太多，千言万语归于一句：晚报是
我一生的良师益友！ 苏子龙

我与晚报不了情

社保卡给市民带来更多更便捷服务

解锁新功能 可“亮卡”住酒店

晚报讯 9日上午，市
水务集团开发区分公司在景
兴路与星宇路交界口，进行
DN300过路管漏水抢修。

日前，南通东方红基建
工地向水务集团申请接水，
水务集团在安装试水过程
中，发现DN300过路管线存
在暗漏且漏水量较大。随着
连续多日暴雨的暂歇，水务

集团开发区分公司抢抓施工
“窗口期”，第一时间组织人员、
机械进行施工。经过3个小时
的冒雨抢修，漏水问题彻底解
决。因为事先准备充分，现场
组织有序，此次抢修未对周边
小区、企业用水造成影响。“水
务集团反应迅速，真正把群众
事情放在第一位。”东方红基建
工地负责人称赞道。

随着气温的不断攀升，夏
季用水高峰已然到来，供水管
道抢修量也比其他季节明显增
加。然而梅雨季期间南通强降
水不断，给管道抢修增添了难
度。“对待工作任务就要不辞辛
苦、马上办好，让群众满意是我
们应尽的职责。”南通开发区分
公司负责人李波表示。

通讯员曹妍 记者俞慧娟

倾听民声 立查立改
全市交警深化道路交通安全执法

领域突出问题专项整治

高温多雨致部分蔬菜价格上涨
但供应量充足，菜价整体可控

市水务集团开发区分公司：

抢抓施工“窗口期”高峰抢修保供水


